



Reprueban diputados federales del PAN violencia en Michoacán

Las diputadas y los diputados federales del PAN por Michoacán reprobaron la violencia y la inseguridad imparables que se vive en el estado, luego de los hechos registrados este viernes, donde el legislador federal Enrique Godínez del Río fue víctima de un asalto a mano armada en un comercio ubicado en el municipio de Jacona. Ante esta situación, los panistas exhortaron a los gobiernos Federal y estatal a dar atención a la problemática que se vive en todo el estado y revisar la estrategia de seguridad, la cual argumentaron claramente no está funcionando.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-08-20/naci%C3%B3n/reprueban-diputados-federales-del-pan-violencia-en-michoac%C3%A1n>